

## CATALUNYA

## Nuevos directores de grandes patrimonios y banca privada en Catalunya y Baleares

**DEUTSCHE BANK** Cambios en las áreas de gestión de patrimonios y banca privada de Deutsche Bank en Catalunya y Baleares. Carlos Sensat asumirá la dirección de la división de grandes patrimonios en ambas comunidades, mientras que Jacinto García le sustituirá en la dirección de banca privada del área Este, que integra Aragón, Navarra, País Vasco, La Rioja, Comunidad Valenciana y Murcia, además de Catalunya y Baleares. Sensat – que se ocupará de los patrimonios de más de dos millones – se incorporó a Deutsche Bank en 2001 y Jacinto García trabaja en el banco desde 1992.

## Cambia el consejero de Mytaros

**HOME MEAL** Mytaros, la firma de inversión de la familia andorrana Cerqueda, ha nombrado a Guillem Junyent Argimon nuevo consejero de Home Meal, la empresa dueña de la cadena Nostrum, donde posee el 19,77% del capital. Junyent sustituye a Josep Vicens.

## Concesión para una estación de servicio

**GALP** El Puerto de Barcelona aprobó ayer la concesión para la construcción y gestión de la primera estación de servicio en suministrar GNL a camiones a la energética portuguesa Galp. La instalación supondrá una inversión de 813.000 euros, y la concesión a Galp es de 22 años.

## Genética Perica vende un 26% del club a Rastar, que ya suma el 83% del capital

**RCD ESPANYOL** Genética Perica justificó ayer la venta de un 26% del RCD Espanyol por el temor a diluirse en nuevas ampliaciones de capital. El grupo liderado por Sergio Oliveró ha ingresado 8 millones por su participación y ahora Rastar ya controla el 83% del capital, un porcentaje que podría ser superior, ya que los accionistas podían desprenderse de sus títulos antes de la reducción de capital del 90% que se aprobará en la junta extraordinaria de hoy. En otro punto del orden del día se dará luz verde a una ampliación de capital de 150 millones, que suscribirá casi íntegramente la firma china.

## Happy Pills invierte 200.000 euros en su sede de Badalona

**J.O. Barcelona** La cadena de tiendas Happy Pills, especializada en golosinas para adultos, unificará sus oficinas y su almacén en una nueva sede en Badalona, en una operación en la que prevé invertir 200.000 euros, según informó ayer la compañía.

Actualmente, la firma barcelonesa que lidera Domingo Ojeda tiene sus oficinas en Rambla Catalunya, donde se encuentra también una de sus tiendas en la capital catalana. La enseña contaba ya con un almacén en Badalona. Ahora, concentrará todos sus departamentos en un local de 700 metros cuadrados en esta misma ciudad.

Con su nuevo cuartel general, Happy Pills ganará unos 300 metros cuadrados con respecto a la superficie actual.

**La enseña, que facturó 1,6 millones de euros en 2015, se refuerza en Corea y tanea Norteamérica**

La enseña facturó 1,6 millones de euros en 2015, un 6% más que en el ejercicio anterior. Las previsiones apuntan a 1,8 millones este año y dos millones de euros en 2017. Para cumplir su objetivo será clave el desarrollo de los planes de internacionalización.

En este sentido, Happy Pills avanza en su implantación en Corea del Sur. En octubre de 2015 anunció un acuerdo de másterfranquicia para instalar 30 tiendas en el país hasta 2020 y la inauguración de los dos primeros locales, en Seúl. Ahora, ha abierto una tercera tienda en un centro comercial de Busan.

La compañía dijo ayer que mantiene "avanzadas negociaciones" para desembarcar también en Estados Unidos o Canadá, previsiblemente con una fórmula similar a la de Corea.

Happy Pills cuenta con ahora con siete locales en España, todos ellos propios: cinco en Barcelona, uno en Zaragoza y otro en Bilbao.

## Horizzontal abre junto a Francesc Macià

**Inés Díaz**, Barcelona La cadena de venta de colchones Horizzontal abre su tercera tienda en Barcelona, en el número 31 de Travessera de Gràcia, cerca de la Plaça Francesc Macià.

La consultora inmobiliaria Tasinsa ha asesorado el alquiler del local, propiedad de un inversor privado, por un valor de 35 euros por metro cuadrado al mes. El establecimiento se encuentra en la planta baja de un edificio de viviendas y cuenta con una superficie de 200 metros cuadrados.

La marca de colchones tiene dos tiendas más en Barcelona, situadas en Gran de Sant

Andreu y en la Rambla de Poblenou. Con esta nueva apertura, Horizzontal pretende ofrecer productos de alta gama por primera vez en la zona alta de Barcelona y ampliar sus ventas, que en 2015 se estima que alcanzaron los 6,16 millones de euros.

La cadena cuenta con treinta tiendas propias, de las cuales 24 se encuentran en Catalunya y seis en la provincia de Alicante, donde en 2009 se fusionó con la empresa La Boutique del Descanso.

Con sede en Sant Fruitós de Bages, Horizzontal tiene como administrador único a Ramón Ríos.

## Acuerdo en Fotoprix para salvar la empresa

**LEVANTARÁ EL CONCURSO/** La junta de acreedores aprueba el convenio después de conseguir un 77% de las adhesiones.

**Gabriel Trindade**, Barcelona La cadena de tiendas Fotoprix salvó ayer la pelota de partido sobre su futuro al lograr que la junta de acreedores aprobase el convenio del concurso de acreedores con un 77% de las adhesiones, según confirmaron fuentes jurídicas a EXPANSIÓN. El Juzgado Mercantil número 10 de Barcelona tiene vía libre para levantar la antigua suspensión de pagos en las próximas semanas. El pacto implica una quita del 50% sobre el pasivo, de 12 millones de euros, a devolver en diez años aunque con el primero de carencia.

La resolución del caso no era sencilla. La junta de acreedores se había llegado a suspender hasta en dos ocasiones por desavenencias entre las entidades financieras, principalmente por la negativa de Banco Popular a firmar el acuerdo. Sin su visto bueno, no se superaba el 65% de las adhesiones necesarias.

Finalmente, Popular se ha sumado al pacto, al igual que el resto de la banca, entre ellos, CaixaBank, Banco Sabadell, Bankia, Bankinter y Deutsche Bank. En total, representan el 60% del pasivo. No obstante, para este pacto no se ha logrado convencer a la Seguridad Social ni tampoco a varios proveedores, que han rechazado la propuesta.

El acuerdo entierra definitivamente la vía de la liquidación, que en los últimos meses había cobrado fuerza por las dificultades para alcanzar un acuerdo y por el interés que había despertado en el sector la posibilidad de adquirir la

**La junta de acreedores se llegó a aplazar dos veces por falta de acuerdo entre la banca**



Una tienda de la cadena Fotoprix.

**QUITA DEL 50%**

El convenio que permitirá levantar el concurso de acreedores supone una quita del 50% sobre un pasivo de 12 millones de euros a devolver en 10 años con el primer ejercicio de carencia. El 60% del pasivo procede de acuerdos con la banca.

unidad productiva limpia de deuda. Entre las candidatas, se encontraba Service Point, así como varios fondos.

Fotoprix, empresa fundada por Porfirio González en 1981, presentó concurso voluntario de acreedores en el verano de 2014. La compañía, asesorada por el abogado Carlos Nogueira, del despacho Pintó Ruiz & Del Valle, entregó los libros de contabilidad a los juzgados con la intención de dar continuidad al negocio. En otoño

de ese mismo año, presentó un expediente de regulación de empleo para 197 trabajadores y cerró casi 70 tiendas.

La compañía incurrió en situación concursal al verse incapaz de adaptarse al profundo cambio que ha vivido el mercado de la fotografía. En 2005, en España había 10.000 tiendas de revelado, de las que en la actualidad sólo sobreviven unos 2.000 establecimientos. Fotoprix es uno de las pocas firmas que siguen operando en el sector.

La empresa fue un referente del modelo de la franquicia durante las décadas de los 80 y de los 90 y llegó a tener 300 establecimientos y a dar empleo a 700 personas. Actualmente tiene 70 tiendas propias y 70 franquiciadas. Su plantilla asciende a 200 personas. En 2015, facturó 16 millones de euros. Su negocio se centra en álbumes digitales, el revelado digital y fotografías para documentos oficiales. Su apuesta de futuro es consolidarse en un sector vecino, el de la reprografía.

## Agrupació integra su negocio con ACM y gana 9,3 millones

**Expansión**, Barcelona Agrupació Amci de Seguros y Reaseguros, la antigua Agrupació Mútua, cerró el pasado ejercicio con un beneficio antes de impuestos de 9,3 millones de euros, de acuerdo con las cifras aprobadas la semana pasada por la junta de accionistas. Con sede en Sant Cugat del Vallès, la aseguradora está controlada por el grupo francés Assurances du Crédit Mutuel (ACM).

Sumando el negocio de las demás sociedades de la multinacional gala en España –Atlantis y Amgen (la antigua Racc Seguros)–, el beneficio se elevó a 16,5 millones de euros.

En total, el grupo ACM España alcanzó el pasado ejercicio un total de 1,2 millones de pólizas y una facturación de 395,8 millones de euros.

**Integración**

Precisamente, en la junta de accionistas, François Martin, director general de Agrupació Amci y de ACM España, destacó como una de las claves del actual ejercicio la integración de personal, equipos, recursos y sistemas de las distintas sociedades del grupo asegurador galo.

Martin también aludió a la optimización de la oferta de productos de las diferentes compañías y apuntó que el objetivo de ACM es registrar un "crecimiento sostenido en pólizas y en asegurados", tanto a través de las propias redes comerciales, como vinculadas y externas, y mediante un enfoque centrado en el cliente.

La junta contó con la asistencia de Pierre Reichert, director general de ACM y presidente de la filial española, quien transmitió a los accionistas el respaldo de toda la estructura del grupo Crédit Mutuel al proyecto en España. ACM compró la antigua Agrupació Mútua en 2012.